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Sommario/riassunto Hobbes est souvent perçu comme un philosophe indifférent à l’histoire.
L’objet de ce livre consiste à réviser cette lecture en dégageant l’intérêt
des rapports qu’entretiennent, en particulier dans le Léviathan, système
philosophique et récit historique.  Car il y a bien un « problème de l’
histoire » chez Hobbes. L’histoire dans tous ses champs, civils et
sacrés, antiques et modernes, narratifs et exégétiques, l’a occupé toute
sa vie. Surtout, il a lesté le Léviathan de contenus historiques qui
forment plus de la moitié de son volume. Mieux, vingt ans après son
traité majeur, il s’est fait historien de la guerre civile anglaise, avec le
Béhémoth. Il affirme pourtant, dans tous ses grands traités, que l’objet
de la philosophie politique consiste à atteindre les principes
anhistoriques de la souveraineté et de l’obéissance. Le présent ouvrage
s’attache à défaire cette difficulté en montrant que s’il sépare
méthodiquement système et récits, Hobbes les articule toujours dans l’
unité de ses questions fondamentales.
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Sommario/riassunto In the past few decades, awareness of the basic role that endophytic
fungi play in shaping the fitness of both wild and crop plants has
increased significantly. The number of papers on the subject is so large
that it is becoming difficult to have a complete overview of the state-
of-the-art with reference to specific crops. In the absence of readily
available documents providing circumstantial information on the
endophytic assemblage of plants, the isolation of a certain fungal
species may appear to be occasional or trivial; hence, many important
findings are at risk of going unnoticed. This Special Issue aims to
present a collection of papers dealing with the occurrence and
functions of endophytic fungi in crop species. It may represent a useful
tool for stakeholders in this particular research field, with a view to
stimulating a more thorough consideration of the opportunities
deriving from their discoveries.

Autore Nicoletti Rosario

Materiale a stampa

Monografia


